
Протокол № 2 

заседания Комиссии по противодействию коррупции 

 в МБУ "Лицей № 6" 

  г. Тольятти                                                                        27 сентября 2023 года  

Присутствовали 6 из 7 членов комиссии: 

председатель комиссии – Коваленко Елена Александровна; 

заместитель председателя комиссии – советник директора Теплова Елена Викторовна; 

секретарь комиссии – учитель Серокурова Анна Анатольевна; 

члены комиссии: 

директор – Мицук Елена Юрьевна; 

председатель Совета лицея – Утина Лариса Константиновна; 

председатель профсоюзного комитета лицея – Круглова Наталья Владимировна; 

Повестка дня: 

1. О проведении мониторинга локальных актов лицея в сфере противодействия 

коррупции на предмет соответствия действующему законодательству. 

2. Об организации кадровой работы в лицее по ознакомлению работников с нормами 

антикоррупционного законодательства и локальными актами в сфере противодействия 

коррупции. 

3. Об анализе заявлений, обращений граждан на предмет наличия в них информации о 

фактах коррупции в сфере деятельности  лицея 

4.. О выявлении и предупреждении фактов незаконного сбора денежных средств с 

родителей обучающихся в лицее. 

5. О контроле за своевременным размещением на сайте учреждения информации 

антикоррупционной направленности. 

1. По первому вопросу слушали Коваленко Е.А. Она озвучила результаты мониторинга 

локальных актов лицея в сфере противодействия коррупции на предмет соответствия 

действующему законодательству. 

Решили: 

1.1.Информацию принять к сведению.  

1.2. Итоги мониторинга признать удовлетворительными. 

2. По второму вопросу слушали Теплову Е.В.: Кадровая работа по ознакомлению 

работников лицея с нормами антикоррупционного законодательства проводится постоянно 

при приеме на работу в лицей и при принятии новых положений в сфере противодействия 

коррупции. 

Решили: Информацию принять к сведению.  

3. По третьему вопросу – вопросу анализа заявлений, обращений граждан на предмет 

наличия в них информации о фактах коррупции в сфере деятельности лицея слушали Коваленко 

Е.А. Она  сообщила, что за отчетный период заявлений и обращений, содержащих информацию о 

коррупционных составляющих, не поступало. 

Решили: Информацию принять к сведению.  

4. По четвертому вопросу слушали Мицук Е.Ю.: Фактов незаконного сбора денежных 

средств с родителей обучающихся в лицее по состоянию на 27 сентября 2023 года не было. 

Решили: Информацию принять к сведению. 

5. По пятому вопросу – по вопросу контроля за своевременным размещением на сайте 

лицея информации антикоррупционной направленности выступала Теплова Е.В. 

Решили: Работу оценить удовлетворительно. 

 

Председатель комиссии                                        Е.А. Коваленко                            

 

Секретарь комиссии                                            А.А. Серокурова 
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